



ロータリー：
変化をもたらす
2017-18年度
国際ロータリー会長
イアン・ライズリー
第2600地区ガバナー
関 邦則

国際ロータリー第2600地区

上田六文銭ロータリークラブ

RoKumonsen Rotary Club

創 立 1997年2月18日



2017-2018 会長：生川 秀樹 ■ 幹事：杉山 裕
例会日 毎週火曜日 12:30-13:30 例会場 上田東急REIホテル2F
事務局 〒386-0025 長野県上田市天神4-24-1 上田東急REIホテル3F
TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002 <http://www.6.ueda.ne.jp/~ueda6rc/>
●会報委員長 松澤 一志 ●副委員長 北村 久文 ●委員 柄澤 亮



例会日誌

司 会	中澤 信敏君
開会点鐘	生川 秀樹君
斉 唱	「上田六文銭 RC の歌」
ビジター(定時受付)	
上田 RC 飯島幸宏君	上田東 RC 宮本茂幸君
ゲスト	
飯島俊勝君令夫人	京子様
お孫さん	郷子ちゃん
杉山 裕君令夫人	恵子様
中澤信敏君令夫人	まゆみ様
長女	綾乃さん
次女	里咲さん
長男	宏亮君
米山奨学生	陳 海栄君
プログラム	
家族忘年夜間例会	

最初は、アジアの国からお話しします。フィリピンは大晦日に、ドットの入った服を着るという風習があります。大晦日に町を歩くと、ドット柄の服を着た人で溢れています。ドットの丸い形がコインや富を意味し、新年を迎える時に身に着けていると、その人に富をもたらすと信じられているようです。

敬虔な仏教徒が多いミャンマーの新年は4月です。お互いに水をかけあう水かけ祭りをします。水で涼しさを感じるだけでなく、水で汚れを洗い流し、気持ちを切り替え、清められた心身で新年を迎えるという意义があります。

次にヨーロッパです。イタリアでは大晦日に赤い下着を身に着ける習慣があります。しかも、大晦日から身に着けていた赤い下着は、翌日には使用済みとして捨てるのが一般的です。年末になると街中で赤い下着が売られています。

スペインは日本の年越しそばと同じ感覚で、12時の鐘とともに 12 粒のブドウを食べる習慣があります。このイベントは「幸運の 12 粒のぶどう」と呼ばれ、マドリッドの教会の鐘の音にあわせて、1 粒ずつ食べていきます。1 粒 1 粒は来年のそれぞれの月を表しているようで、それぞれに願いを込めて食べると、その願いが叶うと言われてい

ます。オランダではオランダ風ドーナツのオリボーレンを食べながら新年を迎えます。年越しにこのお菓子を食べるようになった由来は、魔よけのためと言われてい

ます。最後に中南米です。バナナで有名なエクアドルでは、年末が近づくにつれて、街は悪役キャラクターの紙人形「アニョ・ビエホ(旧年という意味)」



会長挨拶

会長挨拶

生川秀樹君

本日は夜間忘年家族例会です。家族の皆様には日頃からロータリー活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。私は会長の生川秀樹と申します。私は旅行が趣味で、仕事を含めて海外に行く機会も多少ございますので、本日は外国の年末年始の過ごし方について、お話をさせていただきます。





で溢れます。家やオフィスの前にこの人形を置いて、年が明けた途端に燃やします。嫌な物は全て焼き捨て忘れ去り、そして新たな年を迎えるという儀式だそうです。オフィス街では、上司の人形を作って燃やすという光景も見られますが、この日ばかりは無礼講だそうです。

ブラジルもイタリアと同様に特別な下着を身につける習慣がありますが、着ける下着の色にバリエーションがあります。黄色は健康、白は金運など、願いによって下着の色を選びます。やはりイタリア同様、翌日にはその下着を捨ててしまいます。

皆様は、どのような年末年始を過ごされる予定でしょうか。いずれに致しましても、来る年が皆様にとって良い年になることを祈念しまして、会長挨拶とさせていただきます。



幹事報告

杉山 裕君

1. RI より

- ・国際大会についてのご案内

2. 米山奨学会より

- ・ハイライトよねやま 213 号

3. 理事会より

- ・12月理事会議事録

恵送

1. 上田 RC 様・小諸 RC 様・小諸浅間 RC 様会報
2. 小さな親切運動様・・・作文入賞作品集
3. バギオ基金・・・2016年度事業報告書

全会員配布物

1. 当クラブ会報・・・第 963 号
2. クラブカレンダー・・・クラブカレンダー一部修正となりました。赤字で記載
3. 上田商工会議所様・・・セミナーのご案内
4. 2016-17 年度 年次報告書



出席・ニコニコBOX報告

田中栄一君

	ベース	欠席	メイク	出席率
本日	22	5	-	77.27%
前々回	21	2	1	95.24%

生川秀樹君 会員ご家族の皆様、今夜はようこそ六文銭 RC へ。楽しい夜にいたし

ましょう。

- 飯島俊勝君 一年間ありがとうございました。今日は孫もお世話になります
- 中澤信敏君 今日は家族揃ってお世話になります。良い一年でした。また来年もよろしくお祈りします。
- 吉田 穰君 寒い日が続きますが、風邪にご注意願います。
- 柄澤 堯君 一年間おつかれ様でした。
- 西澤尚夫君 前期終了ご苦労様でした。後期も会員増強よろしくお祈りします。
- 斉藤恵理子君 皆さん楽しんでください！
- 田中栄一君 年忘れ夜間例会楽しい夜にして下さい。
- 松澤一志君 生川会長、役員理事皆様半年間ご苦労様でした。
- 山崎芳雄君 一年間ありがとうございました。来年もよろしくお祈り致します。皆様良いお年を！

水野 泰雄君 西澤 文登君
杉山 裕君

懇親会カラオケ大会時、杉山君、西澤文君、柄澤君よりニコ BOX へ喜投いただきました。

12/17 松本大学で行われた地区補助金セミナーにて 2016-17 年度 R 財団寄付額地区 NO.1 の表彰を受けました。

セミナー出席者 水野会長エレクトが代表していただきました。

また、併せて、水野君よりセミナー報告のお話もありました。





プログラム

家族忘年夜間例会

上田東急 REI ホテル 18:30～



